



Suche

ARCHIVE

- September 2008
- August 2008
- Juli 2008
- Das Neueste ...
- Älteres ...

Zur "Vorauslage" des LAWgical

KATEGORIEN

- Ausbildung/Prüfung
- Blogs und Blawgs
- EDV-Gerichtstag
- Europa
- Gesetzgebung
- Internationales
- Internet und Software
- Jur. Meldungen
- Literatur
- Neues aus dem JuraWiki
- Podcast
- Recht der Neuen Medien
- Rechtssprechung
- Sonstiges
- Termine

Alle Kategorien

LAWgical
Recht und Neue Medien

Dienstag, 16. September 2008

Twitter vom EDV-Gerichtstag

Ralf hat kürzlich in einem Beitrag darauf hingewiesen, dass es bereits einige twitternde Juristen gibt. Einige davon sind vermutlich auch beim EDV-Gerichtstag. Es wäre daher sicher ein interessantes Experiment, von der Tagung nicht nur wie in den vergangenen Jahren live zu bloggen (so z.B. 2007 und 2006), sondern auch zu twittern. Ich werde alle Tweets mit dem Hashtag #edvgt08 versehen. Falls andere Twitterer in Tweets mit Bezug zu der Veranstaltung das gleiche Tag verwenden, entsteht unter <http://search.twitter.com/search?q=%23edvgt08> eine Zusammenfassung aller Tweets zum EDV-Gerichtstag.

Wer macht mit?

Geschrieben von Iris Speiser in Blogs und Blawgs, EDV-Gerichtstag um 17:21 | Kommentar (1) | Trackbacks (0)

Alexandra will Geld verschenken

Nachdem gestern eine angebliche Nachbarin ein erotisches Abenteuer mit mir wollte, schreibt mir heute eine Alexandra:

Hallo nochmal,

ich hatte mich bereits vor einigen Tagen bei Dir gemeldet. Es geht noch einmal um den Bonus für Dich. Wenn Du es ganz eilig hast, hier noch einmal die Adresse:

<http://www.Bar-Bonus.net/>

Gleich vorab: Ich möchte kein Geld von Dir, sondern Dich nur darauf hinweisen, dass ich als Managerin einen speziellen Bonus von 800 Euro an Bekannte weitergeben kann. Du kannst Dir diesen Bonus auszahlen lassen oder damit anfangen, was Du möchtest.

Name:

LAWgical

URL:

<http://lawgical.jura.uni-sb.de>

online seit:

19.09.2003

Beschreibung:

"Lawgical" ist eine Initiative im Rahmen des Juristischen Internetprojekts Saarbrücken. Hier soll im Sinne der Rechtsinformatik die Entwicklung der Neuen Medien verfolgt werden, die für deutschsprachige Juristen - Praktiker und Studenten gleichermaßen - von Interesse ist.

Sonstiges:

Die Protokolle der Arbeitskreise des EDV-Gerichtstages werden in Kurzform unmittelbar nach der Veranstaltung im LAWgical veröffentlicht.